



Guillermo Retana pateando en el Mundial hickory.

## Guillermo Retana, campeón del mundo hickory en Escocia

### GOLF

El donostiarra logra el título en la modalidad más clásica que se juega con apenas seis palos en la bolsa

#### A. VICENTE

SAN SEBASTIÁN. Guillermo Retana se proclamó ayer campeón del mundo hickory en las Highland de Escocia. El donostiarra, del club Basozabal, finalizó el torneo con 240 golpes (79, 79 y 82) después de tres recorridos en otros tantos campos distintos (Castle Stuart, Royal Dornoch y Nairn) aventajando en cuatro golpes al segundo y tercer clasificado, Niklas Lindstrom y Max Gylldorff, respectivamente.

Retana se ha adaptado a las mil maravillas a los campos escoceses,

en los que el viento juega un papel determinante y en los que no es fácil jugar con material clásico. El hickory se juega con apenas seis palos con varilla de madera y con el mínimo de reglas posibles, las que funcionaban en 1920. Los más habituales son madera 3, hierro 5, hierro 7, hierro 9, sand wedge y putter. No hay margen de error si el impacto no es perfecto. Hay que tocar la bola en su punto dulce para dar un buen golpe. Las bolas suelen ser de compresión baja, las más blandas del mercado, para que la varilla no se rompa al golpear.

Es el mayor éxito de Retana en esta modalidad clásica aunque no la primera vez que gana un torneo porque desde categoría infantil se ha colocado siempre en los primeros puestos de los torneos españoles. De hecho Jon Rahm ha confesado que Guillermo fue su primer gran rival en categorías inferiores. «Me picaba mucho con él», ha con-

fesado el campeón de Barrika.

Este resultado se suma al logrado por la delegación donostiarra que se ha desplazado a Escocia. Guillermo Retana junto a su padre Gonzalo Retana y el también donostiarra Fernando Berridi ocuparon la sexta plaza en una competición en la que contabilizaba los dos mejores resultados de los cuatro componentes del equipo.

#### Otaegui, sexto en Valderrama

Por otra parte, Adrián Otaegui partirá hoy en Valderrama, en la cita del Circuito Europeo, a tan solo un golpe del líder Pep Anglés después de la primera jornada celebrada ayer. El donostiarra entregó una tarjeta de 67 golpes (-4). «Estoy muy contento con el inicio del torneo, desde el tee no he estado tan fino, pero he pegado muy buenos hierros a bandera y he pateado mejor en la segunda vuelta», confesaba ayer.

## Las gacelas de Montpellier, el último rival europeo del IDK

### BALONCESTO

El conjunto galo ha sido muy superior al Pozega croata en la previa de la Eurocup y se une a Asvel y Zabiny Brno en el grupo de las donostiarras

#### BEÑAT ARNAIZ

SAN SEBASTIÁN. Ya estamos todos. El BLMA Montpellier ganó ayer al Pozega croata en la vuelta de la eliminatoria previa de la Eurocup por 112 a 58 (el total de la eliminatoria ha sido 180-111) y

las gacelas, como se apoda al club del sur de Francia, son los últimos pasajeros en subirse al tren del grupo K de la segunda competición continental junto al Asvel Lyon-Villeurbanne, el IDK Euskotren y el Zabiny Brno de la República Checa.

El debut en Europa llegará el jueves 27 de octubre en la visita a Lyon para medirse al Asvel, el equipo más fuerte del grupo, a las 20.00 horas. Seis días después, el miércoles 2 de noviembre, será el turno de engalanar el Josean Gasca para su estreno en el baloncesto europeo femenino con el encuentro ante el Zabiny

Brno a las 20.00. Las primeras cuatro jornadas se disputarán de manera consecutiva entre semana y el enfrentamiento ante el Montpellier será en Lattes, población en el distrito de Montpellier, el 10 de noviembre. El 16 el Gasca acogerá al Asvel a las 20.00 y la Eurocup no regresará hasta después del parón por selecciones.

El 8 de diciembre el IDK Euskotren se medirá al Zabiny Brno a domicilio a las 18.00 horas y cerrará la fase de grupos el 14 de diciembre a las 20.00 contra el Montpellier en casa. Todos las jornadas se podrán ver en el canal de Youtube de la FIBA y la ETB emitirá, por lo menos, los encuentros de local.

#### El Barça se lleva el Clásico

En el Clásico de la Euroliga, Sergio Llull desperdició la posesión final y no pudo ganar o forzar la prórroga, dando la victoria al Barcelona por 75-73.

## «Es el partido 800, pero queremos los dos puntos»

### BALONMANO

Imanol Álvarez se siente «orgulloso» de alcanzar la histórica cifra sentado en el banquillo del Bera Bera, que este domingo recibe al Guardés

#### I. VILLAMÍA/I. ARISTIZABAL

SAN SEBASTIÁN. Super Amara Bera Bera y Mecalía Atlético Guardés se verán las caras el domingo en el Josean Gasca (12.00 horas) en el partido adelantado de la octava jornada de la Liga Guerreras Iberdrola tras el acuerdo alcanzado por mutuo acuerdo para aligerar el calendario europeo de la primera semana de diciembre. Además, dicho acuerdo supone el cambio de orden de los partidos, de modo que las donostiarras visitarán A Sangriña en marzo una vez concluya su remodelación.

El del domingo será el encuentro número 800 en competición doméstica para el equipo entrenado por Imanol Álvarez, quien en la previa se mostró «orgulloso» de ser él a quien le ha tocado «vivir este bonito e histórico momento en el club». Según el ermuarra, «nunca imaginé que pudiera llegar a estar aquí y ahora toca disfrutarlo, aunque sería todavía mejor si estuviera el día de los 1.000, que es un número más redondo». En palabras del técnico, «esta cifra habla muy bien del Bera Bera y de dónde estamos después de tanto tiempo».

Anécdotas al margen, Álvarez se centró en analizar a su próximo rival, un Guardés renovado «que no empezó bien el curso, pero que poco ha ido encontrando una versión más acorde a su identidad», dice. «A pesar de que al principio la gente dudaba del equipo por las ba-



Imanol Álvarez. ROYO

jas —entre ellas José Ignacio Prades en el banquillo o su estrella Paula Arcos—, la victoria contra el Beti-Onak, equipo revelación, les ha devuelto esa confianza», añadió. Por eso, insiste, «no será un duelo fácil, es un equipo que puede meternos en problemas».

#### Más concentración

Para contrarrestar los puntos fuertes de las gallegas que hoy dirige Abel González, pide «más concentración» que el día de Gijón, «donde no terminamos de entrar en el partido. Espero que hayamos aprendido la lección. Vamos a tener momentos buenos y no tan buenos. Trabajemos pensando en que vas a jugar mejor que el día anterior. En ese pensamiento está el verdadero disfrute», explicó.

Cuarto en la clasificación con seis puntos, dos menos que el Super Amara, segundo, el Guardés «sufre fuera de casa», reconoce Álvarez. «Sus jugadoras son conscientes de que vienen a un campo complicado, pero no tienen nada que perder. Son más peligrosas». La cita es «especial por ser el partido número 800 aunque nosotros lo que queremos son los dos puntos». Aalla y Polonio son las bajas.

## El viaje más largo posible para el Bidasoa en la Copa del Rey

Se sorteó ayer la segunda ronda de la Copa del Rey y el Bidasoa Irun estaba pendiente de rival y destino. Mala suerte en el segundo aspecto, porque le ha tocado Málaga, el viaje más lejano posible en la península, pues también estaba el Ibiza. En cuanto al adversario, será el Trops Má-

laga, que ha ganado sus dos partidos en División de Honor Plata y derrotó 31-34 al Sant Quirze en la primera ronda copera.

Esta segunda se disputa también a partido único, el 9 de noviembre, y los irundarras irán al sur tras jugar en Pontevedra y antes de recibir al Sinfin.

Cuétara avisa que «el Trops apunta a estar arriba en su grupo y tiene jugadores con experiencia en Asobal».